

# *Denuncia Díaz-Canel uso manipulado de las redes sociales en operación golpista en Bolivia*

---



La Habana, 6 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, denunció este lunes el uso manipulado de las redes sociales durante la maniobra golpista en Bolivia el pasado mes de noviembre y tras la cual se instauró un gobierno de facto dirigido por Jeanine Áñez.

Al compartir en su cuenta de Twitter un informe publicado en el portal web Cubadebate sobre las ciberoperaciones realizadas en la nación sudamericana en el período del golpe derechista, el dignatario cubano aseguró que dejaba al descubierto el uso de las plataformas sociales en una guerra no convencional.

Titulado Cinco preguntas sobre la operación del golpismo boliviano en esa red social, el artículo expone el uso de la tecnología y las comunicaciones para desestabilizar y organizar actividades paramilitares de calle en esa nación.

Igualmente revela la creación en muy poco tiempo de decenas de miles de cuentas falsas con el fin de generar apoyos y un supuesto consenso contra el gobierno de Evo Morales, alineado con la retórica de Washington y los intereses de la derecha regional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211218-denuncia-diaz-canel-uso-manipulado-de-las-redes-sociales-en-operacion-golpista-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**